
通 算  
 

「四つのテスト」
 

いわきの名物のあんこう鍋は、肝に水を使っていないあんこう鍋なので、非常に濃厚で、いわきでもなかなか無い
ようです。次回の親睦旅行では、もっと皆さんを笑顔にするべく、何度もリハーサルを重ね、油井小副委員長さん
と立案したいと思います。その節は家族同伴ですので、皆さんにご参加いただきたいと思います。 
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第 11回 [ 3053 ]回目 例会報告  令和３年 (2021）１１月１１日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 

 

◆お客様紹介 ❁2021-22年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 
【 11月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

１１月 １６日 堀切順子様（孝敏会員）       
 

∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 11月 16日 安斎忠作 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

ここにありますシールドは、伊堂里佳会員のお知り合いの業者さんを紹介していただ

き、本日の例会に間に合うように特注で作らせていただきました。先日の地区大会では、

参加された皆さん、YouTube 等で見ていただいて、大変ありがとうございました。会場

には、飯坂クラブとして、安斎ガバナー補佐、佐藤真也地区役員、私と生田目幹事の４名

で、会場のいわき秀栄学園に伺い、２５０名位の皆さんがお集まりになり、会議に参加

をしてまいりました。私は６月から佐藤喜市郎会員のご紹介で、保護司に選任されてお

りますが、志賀ガバナーも長年保護司をされており、親近感を感じていただいたようで

ガバナー自ら、いろいろな方にご紹介をしていただきました。記念講演では、お二人の

講師の方にお話を伺って、大変勉強になりました。今回は地区大会と親睦旅行を合わせて、親睦小委員長にお願い

をし、企画していただき、油井副小委員長にもお手配やご準備をいただいて、楽しく帰ってまいりました。ありが

とうございました。今日から岳君には、飯坂クラブの会員の会社に職場訪問という形で行っていただて、親睦を深

めていただきます。皮切りに安斎忠作会員にお願いをいたしました。いろいろ教えていただき、勉強してきていた

だければと思っております。 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆副幹事報告 紺野容樹 副幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」１１月号 「ガバナー月信｣１１月号 

 Ｂ．来 信 
  ❶国際ロータリー日本事務局より 「１１月のロータリーレートの案内」１ドル１１４円（現行１１２円） 

❷ガバナー 志賀利彦 氏より 
「２０２４－２５年度ガバナー候補者決定のお知らせ」 郡山北ＲＣ 早川敬介 氏 

あ  「佐藤正道ガバナーエレクト 国際協議会壮行会」 と き １１月２８日（日）１４：００～ 
あ  「酒井善盛パストガバナー  規定審議会壮行会」 ところ 喜多方プラザホテル 
 
◆親睦小旅行の報告 吾妻一夫 小委員長 

先だっての地区大会・親睦小旅行は、２０名の参加人数で実行することができました。 

一番心配だったのは、木戸川のサケ漁の簗場です。ここ近年は獲れないそうで、幸い天が味 

方をしてくれたのか６匹を獲るところを見せていただきました。また、浜街道ができたおか 

げで、太平洋の白波を見ながらバスを走らせることができて、大変気持ちが良かったです。 
 

会員総数 41 名  

出席会員 30 名  

欠席会員 11 名 

出席率  73.17% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   志 賀 利 彦 

ガバナー補佐  安 斎 忠 作 

会   長     村 上 裕 司 

幹   事     生田目 正 志 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 
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＜近況報告 2021-22 年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん＞ 村上会長から誘っていた
だき第２５３０地区の地区大会と親睦旅行に参加をしてきました。今回一番印象深い
事は、渡辺哲也会員と渡辺達也会員の区別がつくようになったことです。親睦旅行を
通して、皆さんと親睦を深め、夜の二次会、三次会まで参加させていただいて、大変
ありがとうございました。次の日は東京に出張があり、今回は東京で就職するために
会社訪問と、会社の人事部の方と社員さんとで相談をしてきました。やりがいを感じ
る仕事をしたいと思い、今行っている会社に進んでいこうと思っています。来週の例
会は東京に行きますので欠席いたします。大変申し訳ありませんが、また再来週に会
いましょう。午後からは安斎忠作さんにお世話になります。ありがとうございます。 
 



◆ロータリー情報小委員会からのお知らせ 菅野浩司 小副委員長 

本日は千葉委員長が欠席ですので、代わって私の方からお知らせしたいと思います。ロー

タリーの友１１月号の見所は、５０頁に８月３０日に開催された「感謝とエールのコンサー

ト」についての記事が載っております。オンラインで配信されており、まだ見られるようです

ので、是非見ていただければと思います。また、４６頁にアメリカのヒューストンで来年６月

に国際大会が開催される旅行の案内がきております。行ける方は是非参加してください。そ

れから、ガバナー月信１１月号では、１３頁に飯坂ロータリークラブのガバナー公式訪問の

様子と会長のコメントが載っております。是非ご覧ください。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 渡辺賢司 小委員 【合計３１ｓ】 

村上 裕司会員 １０ｓ 地区大会お世話になりありがとうございました。吾妻委員長、油井副委員長、大変楽しい親睦旅行ありがとうございました。 
吾妻 一夫会員  ５ｓ 地区大会では大変お世話になりました。ありがとうございました。 
安斎 忠作会員  ３ｓ 地区大会 多くの方の参加をいただいて 親睦旅行 吾妻さんご苦労様でした。 
石川 邦俊会員  ３ｓ 地区大会たのしかったです。来年は喜多方です。宜しくお願い致します。（吾妻さんご苦労様でした） 
油井 明則会員  ３ｓ 地区大会では大変お世話になりありがとうございました。 
鈴木 牧子会員  ３ｓ 前回欠席お詫びです。 
中野 哲郎会員  ２ｓ 欠席おわび 
丹野純子事務局  ２ｓ 地区大会および親睦旅行では大変お世話になりました。久しぶりで楽しませていただきました。ありがとうございました。 

 
【地区青少年奉仕委員会セミナーの報告 伊堂里佳 委員長】 ８月２８日のセミナーでは、

東京あけぼのロータリークラブの近藤修一さんの講演がありました。クラブの特徴として、

事務局事務員を置かないこと、会費を抑えて会員数を増やしていること、また、会員の皆さ

んの平均年齢が若いというのが特徴です。子供と一緒に体を動かす活動をしているそうで、

小中学生の「出前授業」として、学校と一緒に活動しているそうです。インターアクト事業

について、１０月４日に郡山で年次大会がありました。また、地区外研修、国際派遣研修会

はコロナのために未定だということです。LYRA 研修会は来年２月２６日２７日に磐梯熱海

ホテル華の湯で行われる予定です。その時は１名以上の青少年を研修生として派遣してもらうということでした。  
【地区公共イメージ・ＩＴ委員会セミナー報告 渡辺哲也 小委員長】 ８月２０日の地区公共

イメージ・ＩＴ委員会のセミナーについてご報告いたします。当日はオンラインにてセミナ

ーを開催しました。司会は当クラブの佐藤真也副委員長で、芳賀裕パストガバナーより地区

研修リーダー挨拶があり、相良元章委員長からは、委員会の責務と各クラブとの共有の大切

さについてご説明がありました。基調講演では、第２６６０地区２０１８―２１年度公共イ

メージ向上委員会副委員長の新倉雄二さんから『公共イメージと認知度の向上のためにwith

コロナ時代の奉仕プロジェクトでクラブ広報活動に活性を！』というテーマでお話をいただ

きました。事例報告として、当クラブの高田薫会員から『ＳＮＳ活用のヒント』と題したお話があり、低予算で情

報発信することができるＳＮＳを上手に利用するヒントをたくさんいただきました。次に、佐藤真也副委員長から

『地区広報戦略について』と題し、本年度の新聞広告やラジオＣＭなど具体的な取り組みを伝え、最後に相良委員

長からロータリー奉仕デーについて具体例を示しながら説明がありました。 
 

【地区職業奉仕委員会セミナー報告 鈴木牧子 委員長】 ９月１１日 Zoom を使って、地区

全体の職業奉仕委員会のセミナーがありました。内容は、職業奉仕の何を行っているかの事

例報告で、郡山の方から中学生に職場訪問をというお話も出ました。ただ、福島市は教育委

員会の方で、中学生に職場訪問に入っていただいているので、その点は市の教育の方で充実

しているのかなと思いました。広い分野での職業奉仕という考え方では、子供たちの教育も

含めてという考えなのかと思ってお聞きしました。別件ですが、福島北高校への出前教室に

ついて、来週１１月１６日火曜日２時半から、講師は齋藤健太会員の『職業と企業について』、

白岩裕和会員の『働くためのルール』というテーマで、お二人に講師を務めていただきます。以上です。  
【地区米山梅吉記念館 Zoom 研修会報告 佐藤喜市郎 委員長】 ９月４日に米山記念奨学

生の Zoom 研修会をオンラインで行いました。内容ですが、米山奨学生の日本へ来てからの

感想やロータリーに対する考えなどを発表されておりました。ここで少し米山のお話をさせ

ていただきます。今日は米山特別基金のお願いをさせていただきました。皆さん快くご理解

を賜り、ご承諾をいただきましたことに対し、まずは御礼を申し上げます。ありがとうござ

いました。この制度は、米山梅吉翁の威徳を後世に残せないかということで、制度が作られ

ました。米山奨学基金は、会員以外からのお金は集めておりません。１９５３年昭和２８年

に基金は開始されており、この素晴らしい制度を持続させていかなくてならないということで、皆様方のご協力を

今後もお願いしたいと思います。これは、先のいろいろな大戦などがあり、平和を各諸国にアピールするために、

主にアジアの優秀な方を日本にお招きして、これからは国民の一対一のレベルで、平和を継承していきたいという

ことが一番の目的です。将来的にまた奨学生をお預かりできるような優秀な方がいれば、飯坂ロータリークラブと

して、是非お願いをしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。   ◆閉会点鐘  会長 

 
 
■第６回理事会開催 11 月 11 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①家族同伴忘年会について ②県北第二分区ＩＭについて ③銀座新ＲＣ主催「花ももの苗」の植樹(築地川銀座公園)について 
あ    ④１２月の例会プログラム ⑤その他 
《出席者》村上裕司、紺野容樹、石川邦俊、斎藤孝裕、吾妻一夫、服部裕一、伊堂里佳、菅野浩司、鈴木牧子、鈴木義明、渡辺賢司、 
あ    渡辺達也、安斎忠作、佐藤真也、畠 隆章、佐藤喜市郎 以上の会員 


